

Der Megatrend Gesundheit ist in Basel angekommen - Besucherrekord an der HealthEXPO im Joggeli

Erfolgreiche HealthEXPO Premiere im Joggeli Basel: Aussteller von Besuchermassen förmlich überrannt.

Am vergangenen Samstag fand die lang erwartete HealthEXPO in der St. Jakobshalle Basel statt. Die zweite Ausgabe dieser Veranstaltung hat sich in kürzester Zeit zum größten Gesundheits-Erlebnistag der Schweiz entwickelt.

Die Aussteller wurden regelrecht von den Besuchermassen überrannt, und sowohl Aussteller als auch Organisatoren sind begeistert von den durchwegs positiven Rückmeldungen.



Eine neue Plattform für Gesundheits-Enthusiasten

Der HealthEXPO bot eine einzigartige Plattform für Gesundheits-Enthusiasten aus der ganzen Schweiz, um die neuesten Trends, Produkte und Dienstleistungen aus der Gesundheitsbranche kennenzulernen, wiederum war der Eintritt für die Besuchenden kostenlos. Mit einer breiten Palette von Ausstellern konnte die Veranstaltung die unterschiedlichsten Interessen abdecken.

Die Besuchermassen strömten von Beginn an in die St. Jakobshalle und so hatten die Aussteller alle Hände voll zu tun, um die zahlreichen Fragen der Besucher/-Innen zu beantworten. Sowohl etablierte Unternehmen als auch aufstrebende Start-ups konnten vom enormen Interesse profitieren und neue Kunden gewinnen.

Positive Rückmeldungen und begeisterte Besucher

Die positiven Rückmeldungen seitens der Besucher haben die Erwartungen der Organisatoren übertroffen. Viele Besucher lobten die Vielfalt der Ausstellung, die hohe Qualität der präsentierten Produkte und die informativen Vorträge im Gesundheitskongress. Die Check-Up-Zone, die wiederum im Rahmen der HealthEXPO angeboten wurde, war erneut der Publikumsmagnet. Die Besucher zeigten sich beeindruckt von der Vielfalt an Check-Up's und der Möglichkeit, Experten aus verschiedenen Bereichen der Gesundheitsbranche zu treffen, um die persönlichen Resultate zu diskutieren oder offene Gespräche über diverse Gesundheitsthemen führen zu können.

Eröffnungsrede von Regierungsrat Dr. Lukas Engelberger

Um Punkt 10 Uhr trafen die Teilnehmenden des HealthyWalk, angeführt von Dr. Lukas Engelberger und Prof. Dr. Lukas Zahner, zur Eröffnungszeremonie im Joggeli ein. Im Schlepptau viele Prominente, darunter die Moderatorinnen Frau Dr. Jeanne Fürst und Susanne Hueber, Lynette und Robbie Federer, der Liedermacher Peter Reber, die Nationalrätin Sarah Wyss, Dr. Sämi Stutz und über 100 Gesundheits-Enthusiasten.

In seiner Eröffnungsrede betonte Regierungsrat Engelberger die zunehmende Bedeutung der Gesundheitsförderung und Prävention in unserer Gesellschaft. Er lobte die HealthEXPO als eine innovative Initiative, die den Menschen die

Möglichkeit gibt, sich aktiv mit ihrer Gesundheit auseinanderzusetzen und neue Wege zur Verbesserung ihres Wohlbefindens zu entdecken.

Resonanz bei den Ausstellern

Auch die Aussteller waren von der Resonanz überwältigt. Sie berichteten von starkem Kundeninteresse, zahlreichen Verkaufsabschlüssen und vielversprechenden neuen Geschäftskontakten. Die Mehrzahl der Aussteller betonte die hohe Qualität der Besucher/-Innen, die tatsächlich an einer gesunden Lebensweise interessiert waren und haben ihre Teilnahme an der HealthEXPO 2025 bereits zugesagt.

Erfolgreiche Bilanz und Ausblick auf 2025

Die Organisatoren des HealthEXPO ziehen eine äußerst positive Bilanz. Die hohe Besucherzahl, das begeisterte Feedback der Besucher und die Zufriedenheit der Aussteller bestätigen den Erfolg der Veranstaltung. Die Planungen für die kommenden HealthEXPOs sind bereits in vollem Gange.

Die nächste HealthEXPO findet am Samstag, den 24. Mai 2025, statt.

Pressekontakt:
Alexander Huser
Veranstalter HealthEXPO
Mail: welcome@healthexpo.ch
Web: www.healthexpo.ch